

## Communiqué de Presse

### Un autre rassemblement pour s'opposer à l'usine d'asphalte sur le chemin Covey Hill.

Havelock le 30 juillet 2021

Le 2 août prochain, les citoyens des municipalités de Havelock, Hemmingford, Franklin, St Chrysostome et des alentours, se rassembleront pour une deuxième fois en moins d'un mois devant la mairie de Havelock en Montérégie (481 Rte 203), pour s'opposer au projet d'implantation d'une usine d'asphalte sur le bucolique chemin de Covey Hill.

Ce projet a d'ores et déjà obtenu le consentement de la MRC et du ministère de l'environnement et de lutte contre les changements climatiques (MELCC). La résolution signée par le Conseil municipal de Havelock, unique document lui permettant de faire entendre son avis à la CPTAQ, dernière étape avant l'approbation finale, est faible, imprécise et passe sous silence plusieurs des points importants permettant une bonne compréhension du dossier et des enjeux liés au lieu d'implantation.

Les citoyens demandent que l'inspectrice en charge se rendent sur le site de l'usine implantée à l'emplacement des carrières Ducharme sans autorisation de la mairie ni de la CPTAQ et qu'elle constate les manquements aux règlements qui sont identifiés sur des photos du site, photos prises en juillet par des citoyens. Cette installation en force, irrespectueuse des règlements, doit être décrier.

Les retombées néfastes sur l'environnement, sur la sécurité et sur l'augmentation des déplacements de poids lourds qui en résulteront doivent être largement dénoncées. Notre réseau aquifère est fragile, notre air est précieux, nos forêts ne peuvent être mises en danger par une usine comportant de forts risques d'explosion et d'incendie qui sont bien documentés.

Covey Hill est le poumon des nombreux Québécois qui viennent s'y promener les fins de semaine, y camper en famille, à vélo, à moto. C'est une région composée d'entreprises agro-touristiques de petites tailles, vignobles, cidreries, microbraseriers, maraîchers, vergers, mielleries, etc... Cueillette de pommes et fumées d'asphalte ne peuvent cohabiter. Faune, flore et espèces en danger, ne peuvent disparaître pour permettre la venue d'une industrie qui n'a pas sa place au sein d'un tel environnement.

-30-

Les ami(e)s de Covey Hill  
514 941-8990  
450 247-2903  
[www.coveyhill.weebly.com](http://www.coveyhill.weebly.com)  
[coveyhill.media@gmail.com](mailto:coveyhill.media@gmail.com)

## Press Release

### **Another demonstration in opposition to the asphalt plant on Covey Hill**

Havelock, July 30th 2021

For a second time in less than a month, citizens of the town of Havelock and surrounding areas (Hemmingford, Franklin, St Chrysostome) in the Montérégie region, will gather to oppose the building of an asphalt plant on the beautiful Covey Hill Road. The demonstration will take place at Havelock Town Hall (481, Provincial Road 203), at 7pm on August 2nd.

This project has already obtained the consent of the MRC and the Ministère de l'environnement et de lutte contre les changements climatiques (MELCC). A resolution passed by the Havelock Municipal Council does 'not recommend' the project. Although this resolution is the only document they can submit to the CPTAQ and is the last step before final approval, it is weak, imprecise and omits several important points that would enable a good understanding of the file and the issues relating to the location of the factory in the Ducharme Quarries.

Citizens are demanding that the municipal inspector visit the site of the factory, which was set up without the approval of the town hall, or the CPTAQ in order to note the breaches of municipal regulations that have been identified via photos of the site, taken in July. by citizens. We are protesting the existence of a factory which was set up without permits and in contravention of municipal regulations.

The negative impact on the environment and on fire and road safety must be widely publicized. Our water system is fragile, our air is precious, our forests cannot be endangered by a plant with high explosion and fire risks that are well documented.

Covey Hill is the lungs of many Quebecers who come here to walk, to camp on weekends, with their families, on bicycles or motorcycles. It is an area of small scale organic farming, orchards and vineyards. Apple picking and asphalt fumes cannot coexist. Fauna and flora, endangered species, cannot be allowed to disappear to give place to a polluting industry that has no place in such a beautiful place.

-30-

Les ami(e)s de Covey Hill  
514 941-8990  
450 247-2903  
[www.coveyhill.weebly.com](http://www.coveyhill.weebly.com)  
[coveyhill.media@gmail.com](mailto:coveyhill.media@gmail.com)